

16 Oyem-Bitam

**Oyem/Samu social gabonais (SSG)...
Toujours fermé aux usagers**

PME
Oyem/Gabon

L'UNITE du Samu social gabonais (SSG) d'Oyem a été officiellement inaugurée le vendredi 15 juin 2018, par le ministre de la Protection sociale et de la Solidarité nationale, Guy Maixent Mamiaka. En présence du ministre délégué, Jonathan Ndoutoume Ngome, du coordinateur national du Samu social, Wenceslas Yaba et de Renaud Allogho Akoué, directeur général de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs). Près de cinq mois plus tard, cette structure est toujours fermée au public. Elle n'a pas encore accueilli ses premiers patients et ce, au grand dam des populations de la province du Woleu-Ntem, en général, et de celles du chef-lieu du Septentrion, en particulier. Une situation qui alimente toutes sortes de spéculations dans la commune d'Oyem. Tant les locaux qui l'abritent, Derrière-la prison centrale, sont presque abandonnés à eux-mêmes. Les panneaux censés



Photo : PME

Le siège du Samu social d'Oyem toujours fermé, plusieurs mois après son inauguration.



Photo : PME

Même le panneau d'indication du site est noyé sous de hautes herbes.

orienter les malades et autres visiteurs vers la structure sont presque invisibles, cachés sous de hautes herbes. La ruelle menant au Samu social décourage même les plus téméraires des patients. A cause des pluies qui s'abattent depuis quelque temps dans la ville, cette voie s'est transformée par endroits en petits lacs.

Jointe il y a quelques jours depuis l'unité centrale de Libreville, une standardiste s'est pourtant étonnée de la fermeture jusqu'à ce jour du Samu. « *Le Samu social ne peut pas se fermer. Êtes-*



Photo : PME

L'état de la voie d'accès au Samu social d'Oyem se passe de commentaire.

vous sûr qu'il n'y a personne sur place pour vous recevoir ? Même le gardien ? Je ne comprends pas cette si-

tuation », s'est-elle exclamée.

L'unité du Samu social gabonais d'Oyem est dirigée par Marie Hélène Mbazogh Evouna. Elle nous a confirmé hier, au téléphone, que la structure n'avait pas encore commencé ses activités. Mais, que « *les personnels médicaux, les médecins et les infirmiers notamment, sont encore en formation à Libreville. Ils vont arriver incessamment ici à Oyem, pour lancer les opérations de prise en charge des malades* », a indiqué la responsable du SSG d'Oyem.

« *La semaine dernière, a-t-elle renchéri, nous avons pris une journée pour effectuer des tests et autres simulations, avec le personnel médical qui est sur place ici à Oyem.* »

La création, en 2017, par les sphères dirigeantes nationales de la nouvelle structure médico-sociale, vise la prise en charge gratuite des personnes vulnérables et en difficultés sociales, dans l'ensemble du pays, 24h/24, par un personnel médical qualifié et doté d'équipements et moyens roulants de pointe, indique-t-on.

... et religion/Eglise évangélique du Gabon/Paroisse de l'unité du centre communautaire

Le temps de la relance des activités a sonné !

G.M
Oyem/Gabon

Le culte dominical consacrant la reprise effective des activités ecclésiastiques a été marqué par la présentation des trois nouveaux bergers de l'église : Jean-François Mezui Mbeng, André Gide Akourou Zogho et Gervais Zogo Sima.



Photo : Gérard Minko

Les trois pasteurs promus à la paroisse du CCO.



Photo : Gérard Minko

Les fidèles à la sortie du culte.

DÉMEMBREMENT de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG), la paroisse de l'unité du Centre communautaire d'Oyem (CCO) a procédé, dimanche dernier, au lancement de ses activités ecclésiastiques relatives à l'exercice 2018-2019. Ce lancement intervenant après trois mois de vacances bien remplies du conseil presbytéral, permet ainsi aux leaders de cette communauté chrétienne de renouer avec l'œuvre d'évangélisation, afin de faire entrer le maximum d'âmes encore indécises ou qui se seraient refroidies, dans la bergerie du Seigneur.

Une mission bien délicate pour les responsables du CCO, mais qui se fera sur la base d'une feuille de route dont les grandes lignes ont d'ailleurs été communi-

quées aux fidèles. Précisons que pour ce nouvel exercice qui s'ouvre, la paroisse est encadrée par trois nouveaux pasteurs qui ont fait l'objet d'une présentation devant l'assistance. Il s'agit du responsable de l'assemblée, le pasteur Jean-François Mezui Mbeng, qui est assisté d'André Gide Akourou Zogho et de Gervais Zogo Sima.

Au cours du culte dominical dirigé par le pasteur André Gide Akourou Zogo, chacun d'eux a reçu ses attribut pour remplir convenablement sa tâche. Le prédicateur s'est appuyé sur Mt 13, 1-8 pour inviter les chrétiens à planter l'Evangile de Christ dans les cœurs des



Photo : Gérard Minko

De nombreux fidèles ont assisté au culte de lancement des activités ecclésiastiques

hommes et des femmes, en vue d'en récolter les bons fruits en fin d'année ecclésiastique sans entorse, dans la paix et dans la joie. Pour sa part, le pasteur

Jean-François Mezui Mbeng, responsable de la paroisse, a rendu grâce à Dieu avant de remercier et de témoigner sa gratitude à la direction de l'Eglise évangélique du Gabon qui, en sa séance d'août dernier, a décidé de le nommer à ce poste de responsabilité. S'il estime que l'heure est désormais au travail, il n'est nullement question pour lui, en revanche, d'être venu réinventer la roue. Il entend simplement poursuivre l'œuvre de ses prédécesseurs. Celle, et de loin la plus importante, de gagner des âmes au Seigneur et de paître le troupeau, conformément à la volonté de Dieu révélée par les Saintes Ecritures.